

ABSTRAK

Fitria Ningsih 2023, *Peningkatan Kinerja Guru Bimbingan Dan Konseling Melalui MGBK (Musyawarah Guru Bimbingan Konseling) Di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan*, skripsi, program studi manajemen pendidikan islam, fakultas tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN MADURA), Dosen Pembimbing, Rinta Ratnawati S. S., M.Pd.

Kata Kunci: Kinerja, Bimbingan, Konseling, Dan MGBK

Penelitian ini dilatar belakangi pada pentingnya musyawarah khususnya dalam lingkup pendidikan utamanya bagian guru BK. Guru BK sangatlah sentral keberadaannya di dalam lembaga pendidikan hal ini dikarenakan BK merupakan naungan yang bisa membantu peserta didik dalam menangani sebuah problem, baik individu maupun kelompok. Dari pentingnya peran guru BK tersebut, tentunya guru BK harus benar-benar kemampuan dan skill khusus. Dengan mempunyai keahlian dan skill yang baik maka bisa meningkatkan kinerja guru BK. Banyak diantaranya strategi yang bisa dilakukan agar bisa meningkatkan kinerja guru BK salah satunya dengan melalui MGBK (Musyawarah Guru Bimbingan Konseling).

Fokus penelitian yang diambil oleh peneliti yaitu Bagaimana peningkatan kinerja guru bimbingan dan konseling melalui MGBK di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan? Dan Apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam peningkatan kinerja guru bimbingan dan konseling melalui MGBK?

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Data yang diperoleh dilakukan dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan sumber datanya yaitu kepala sekolah, dan guru BK dan ketua MGBK. Sedangkan pengecekan keabsahan datanya dilakukan dengan triangulasi, perpanjangan pengamatan, dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Dalam perencanaan peningkatan kinerja guru bimbingan dan konseling melalui MGBK di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan dilakukan dengan musyawarah bersama yang di kemas dengan kegiatan edufer, pembelajaran deferensiasi, dan juga workshop dilakukan dengan adanya pertemuan rutin yang dilakukan setiap bulannya, dan evaluasi dari peningkatan knerja guru bimbingan dan konseling melalui MGBK yaitu dilaksanakan satu bulan sekali pada saat pertemuan rutin satu bulan sekali, dan berhubungan dengan hasil dari peningkatan kinerja guru bimbingan dan konseling di SMA Negeri 1 Pademawu melalui MGBK hasilnya baik dan lebih meningkat. *Kedua*: Dalam upaya peningkatan knerja guru bimbingan dan konseling melalui MGBK tentunya terdapat faktor pendukung dan penghambat di dalamnya. Adapun pendukungnya yaitu, Kepala cabang dinas, memiliki peran penting terhadap MGBK, dan Guru-guru BK yang sudah mulai sadar dan mengetahui akan manfaat MGBK. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu, Kepala sekolah yang tidak mengizinkan saat adanya program MGBK, Dan guru BK yang kebanyakan malas untuk menghadiri pertemuan setiap bulannya